

CIFF

Geänderte Einreisebestimmungen

Montag, 16.01.2023

Vom 18. Bis zum 21. März findet in Guangzhou die erste Phase der CIFF statt, die sich der häuslichen Umgebung widmet. Nach der Aktualisierung der Covid-19 Strategie des Landes müssen nun Einreisende aus dem Ausland keine Quarantäne mehr durchlaufen.

Die ankommenden Passagiere müssen nur einen negativen Antigen-Schnelltest vorweisen, der innerhalb von 48 Stunden vor der Abreise durchgeführt wurde. Es muss kein Gesundheitscode beantragt, sondern lediglich eine Gesundheitserklärung beim Zoll ausgefüllt werden.

Zudem haben internationale Passagiere keine Beschränkungen während ihres Aufenthalts, sofern sie keine Krankheitssymptome bei der Gesundheitskontrolle am Flughafen zeigen und ihre Gesundheitserklärungen normal sind.

Geänderte Einreisebestimmungen

Links

- [CIFF](#)